



► KESELAMATAN KERJA IKM

KKNT UAD Gelar Pengobatan Gratis

UMBULHARJO—Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Teknik Industri Universitas Ahmad Dahlan (UAD) Periode 78 Tahun 2022 menyelenggarakan kegiatan pengobatan gratis, yang berpusat pada masyarakat di Sorosutan.

Sasarannya ditutamakan para pekerja di Industri Kecil Menengah (IKM), kegiatan ini diselenggarakan pada 26 Juli 2022, bertempat di Pendopo Kelurahan Sorosutan. Kegiatan ini di ketuai oleh Rafik Gumelar Kuswara selaku ketua pengobatan gratis.

"Pengobatan gratis ini bertujuan untuk membantu masyarakat, terutama masyarakat Sorosutan yang sebagian besar wilayahnya terdapat IKM Logam, hal ini menjadikan alasan pengobatan ini dilaksanakan secara gratis, tidak hanya itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan edukasi atau penyuluhan bagaimana cara hidup sehat di pascapandemi ini," ujar Rafik Gumelar Kuswara seperti dalam rilis yang diterima *Harian Jogja*, Kamis (28/7).

Selain itu yang disampaikan dalam kegiatan tersebut ialah sebatas mengenalkan risiko apa saja yang akan didapati oleh pekerja dalam pekerjaan industri dan bagaimana cara menanganinya. Kegiatan ini didukung penuh Kaprodi Teknik Industri UAD, Utaminingsih Linarti.

"Kegiatan yang diadakan oleh rekan-rekan KKN merupakan hal yang baik dan penyuluhan tentang keselamatan kerja di IKM adalah suatu hal yang wajib diketahui oleh pekerja, guna untuk meningkatkan keselamatan dan cara kerja bagi pekerja, sehingga ke depannya akan menjadi lebih baik, jadi untuk bapak-bapak pekerja silakan ikuti dan pahami apa yang akan disampaikan oleh rekan-rekan KKN," kata Utaminingsih.

Tak hanya itu Miko, dosen Teknik Industri juga mengatakan hal yang sama. "Saya berharap dengan adanya kegiatan ini masyarakat lebih peduli lagi akan kesehatannya, lebih paham bahwa kesehatan sangat lah penting, kita juga tidak boleh melupakan hal hal kecil, seperti tekanan darah, dan lain lain, karena *kan* pandemi belum selesai, takutnya malah muncul penyakit baru," katanya.

Selain kegiatan pengobatan gratis, peserta KKNT Universitas Ahmad Dahlan juga melakukan pembagian *hand sanitizer* yang dibagikan di saat pendaftaran, terdapat juga cinderamata yang berbentuk botol minuman yang dibagikan setelah pengobatan gratis. (*Maya Harwati*)



Kegiatan pengobatan gratis, KKNT Teknik Industri UAD 2022.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005